

Hommage à Gérard DHESSE

Il nous a surpris par son départ si rapide comme nous surprenait son regard bleu pointé sur nous, le regard d'un poète, d'un homme de Gohelle, attaché à son terroir, à ce Nord qu'il aimait tant.

Gérard DHESSE s'en est allé, à sa manière, discrète, et nous perdons un ami, un auteur qui mettait la poésie au centre de notre attention au monde pour en dire la beauté qui élève ou la laideur qui défigure.

Ses convictions, sa foi en l'homme ont laissé leur empreinte forte au fil d'une dizaine de recueils, comme autant de témoignages de son humanisme et de son universalisme.

Aux côtés des démunis, des exclus, en quête de sens, sa poésie questionne, cherche à nous réunir, à nous aimer, à nous rassembler.

Ancien conservateur des hypothèques, ancien président d'un club de foot, il fut un temps un citoyen engagé pour sa commune dont il emmena sa propre liste aux élections municipales.

Membre des Rosati, il s'investissait beaucoup auprès de jeunes publics autour d'ateliers d'écriture.

Membre de la MDP des Hauts de France, souvent récompensé, et membre de l'ADAN depuis de nombreuses années, il avait rejoint le jury du prix de poésie de la francophonie organisé par l'ADAN, en 2024.

Il nous laissera le souvenir d'un homme admirable, d'un passionné, largement inspiré par sa culture minière et celui d'un poète subtil et généreux.

Toutes nos pensées vont à son épouse Gabrielle, à sa famille, à ses proches et à ses nombreux amis.

AG de l'ADAN du 29 mars 2025

Patrice DUFETEL
Président du Prix de Poésie ADAN
Vice-Président Auteurs des Hauts-de-France ADAN